
智行理财网
知道选择容易下的信用卡，比办卡更重要！

 很多朋友在办理信用卡的时候，可能只知道是办理的哪家银行的信用卡，但是办理
的这家银行的哪个卡种却并不关心！卡种选择与日后的信用卡使用是否方便，信用
卡的费用，信用卡额度提升，消费，都有很大的关系！特别是大家最关心的，年费
，下卡率与额度的关系更为密切！

 信用卡额度等权益基本一样，费用却相差很大！卡宝宝小编这里又开始说实话了！
某些银行推出的信用卡，有的卡种终身免年费，有的刷3次免年费，有的刷6次，有
的开卡就收200元或600元的年费，你觉得选哪个卡种合适呢？有人可能会说有区
别！卡商部落小编这里只能说新瓶装老酒，如果你喜欢酒瓶就看着办理吧！如果想
喝酒就不要看酒瓶了！

 卡种不同，下卡率不同！

 总有一些连信用卡基础知识都不懂的人，跟卡商部落小编理论，说信用卡选哪一个
都一样，怎么会跟卡种有关系呢？卡商部落这里要说：信用卡卡种本来没有好坏，
很多时候只是印制多了就看出区别来了！银行信用卡中心与很多联名卡的商家是有
协议的！也会有发卡量和任务的要求！每一段时间，银行都有一些力推的卡种，（
清库存）办理这些卡种就自然容易下卡了！
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 卡种不同，将最终影响你的信用卡额度！ 

 有一位朋友找到小编问为什么别的银行信用卡额度都能提额到10万，而有一张招
商银行的信用卡却万年不提！看到他的信用卡卡种后，我们给她的建议就是再办理
一张招商银行其他卡种的信用卡，额度就自然提升了！原因是他拿了一张有封顶额
度的信用卡卡种！
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